

# *Cierra hoy el Frente de Todos campaña previa a primarias del domingo en Argentina*

---



Buenos Aires, 7 ago (RHC) La fórmula presidencial encabezada por Alberto y Cristina Fernández, del Frente de Todos, cerrará hoy ante el monumento a la Bandera de la ciudad argentina de Rosario su campaña de cara a las primarias del domingo.

Tal y como lo hicieron al inicio, cuando se mostraron juntos en un multitudinario acto, el aspirante a presidente y su acompañante en la boleta como vice liderarán por ese Frente el cierre de una jornada que ha sido intensa, marcada por varios recorridos al interior del país, poniendo el ojo en temas sensibles que marcan a la sociedad pero sobre todo con reiterados llamados a la unidad, resalta Prensa Latina.

'Como cada día, en los temas importantes es mucho más lo que nos une que lo que nos separa. Este miércoles cerramos la campaña en Rosario. Queremos que vengas como quieras y con quien quieras, pero ven con tu bandera argentina, esa que nos une a todos', escribió la víspera en su cuenta en las redes sociales el precandidato presidencial.

La exprimera mandataria y actual senadora, bajo la etiqueta #TodosARosario, invitó también a los habitantes de esa ciudad, y otros que se trasladarán solo para estar en el acto, traer ese atributo patrio en un cierre de campaña que se espera sea igual de masivo.

El lugar escogido para el fin de estas jornadas tiene un significado muy particular para los argentinos, pues en ese monumento a la bandera fue izada la celeste y blanca por vez primera el 27 de febrero de 1812 por el General Manuel Belgrano.

En la jornada se espera que Fernández junto con varios gobernadores firmen acuerdos 'para trabajar en conjunto sobre ejes estratégicos de un modelo de desarrollo con crecimiento e inclusión social' en su eventual futura gestión.

Al acto también asistirán otros rostros fuertes aspirando a un cargo público por ese brazo político, como el binomio que integran el exministro de Economía y precandidato a gobernador bonaerense Axel Kicillof y su compañera de fórmula, la intendenta de La Matanza, Verónica Magario.

También se espera la presencia del primer candidato a diputado nacional y referente del Frente Renovador, Sergio Massa y una docena de gobernadores y legisladores nacionales y provinciales que han dado su respaldo a esta fórmula.

El Frente de Todos es una de las alianzas con mayor fuerza en las primarias del domingo, en la que otras nueve fórmulas presidenciales irán por afianzar su candidatura, entre ellas la que componen el presidente Mauricio Macri y el senador Miguel Angel Pichetto representando a Juntos por el Cambio.

Hoy será un día agitado para esta dupla que se dejará ver también en un penúltimo acto antes del cierre de campaña en un bastión importante para Macri, la ciudad de Córdoba, donde nació la alianza Cambiemos que lo llevó al poder en 2015.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198294-cierra-hoy-el-frente-de-todos-campana-previa-a-primarias-del-domingo-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**